

> L'Opac38 renforce la proximité en s'installant au cœur d'un quartier d'habitat durable

Lieu : Fontaine - Nouveau Mail

L'Opac38 a emménagé en juin 2015 dans ses nouveaux bureaux situés dans le quartier du mail Marcel Cachin. Faisant d'une pierre deux coups :

- D'une part, l'Opac38 conforte son attachement au développement durable. Ces bureaux font partie d'un bâtiment classé BEPOS (Bâtiment à Énergie Positive), un bâtiment peu énergivore qui produit l'énergie qu'il consomme de manière autonome, en capitalisant sur les énergies renouvelables.
- D'autre part, ce déménagement rapproche l'Opac38 des habitants du secteur. A d'ailleurs été organisée une journée portes ouvertes en octobre permettant aux locataires et au grand public de découvrir les équipes locales et les métiers de l'Opac38.

